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INTERPELLANZA 

 
Un vero parco per la collina 

 
 
La sottoscritta Consigliera comunale, avvalendosi della facoltà accordata dall’art. 
66 della LOC e 32 del Regolamento comunale, interroga il Municipio  sul 
seguente argomento. 
 
Premessa 
 
Quest’ultima tormentata annata ci ha ricordato brutalmente quanto prezioso  sia 
il bene di potersi muovere liberamente, di godere di spazi aperti dove ritrovarsi 
in sicurezza. Un bene comune utile a tutti e in particolare a due categorie di 
persone, gli anziani e i bambini. Massagno ha conosciuto una crescita 
demografica che fa sī che 6400 persone siano riunite in uno spazio inferiore al 
chilometro quadrato ,quindi una densità di 8844 abitanti per chilometro 
quadrato. Molto alta anche in confronto a comuni simili per dimensioni. 
Il verde è relativamente assente nel nostro Comune. Il verde che ci  interessa,  
quello pubblico, 
 del quale possiamo godere tutti, è molto ridotto.  
In attesa della copertura della trincea ferroviaria è doveroso muoversi in altre 
direzioni. 
Un’area interessante è quella del bosco dei Trii  Pin, al confine tra Massagno e 
Savosa, che si collega naturalmente con Rovello e il bosco di Nalva, Vira e San 
Maurizio. Una collaborazione fra i due Comuni (e forse anche con Lugano) 
potrebbe portare, senza necessità di enormi investimenti, a migliorare 
quest’area e farla diventare un punto di riferimento per le famiglie e non solo. 
Pensiamo a panchine, a strutture per i giochi, ad aree per il picnic. 
Riqualificando il verde già esistente il nostro comune farebbe sicuramente un 
salto di qualità. 
 
 
Domande: 



 
 

1.      Come valuta il Municipio l’attuale stato del parco Tre Pini e del bosco 
annesso ? 

 
  

 
  
  

2.     Quali interventi ritiene utili per migliorare la qualità dell’area collinare? 
   
 
 
 
3.   Ritiene necessaria una collaborazione con i comuni confinanti? 
 
            
 

 
 
 
 
Per il gruppo Ps, I Verdi e Indipendenti 

Elena Meier 

 


